

PARTIE 4

PART 4

COOPÉRATION ÉCONOMIQUE

IMPERIAL ECONOMIC
CO-OPERATION

1926

1926

199. 1^{er} mars *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*, Traite de subventions pour le développement des marchés impériaux 309

199. Mar. 1 *Dominions Secretary to Governor General*. Discusses grant for promotion of Empire marketing 309

200. 26 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Énonce les réserves du Canada et demande qu'on en discute à la Conférence impériale 310

200. Mar. 26 *Governor General to Dominions Secretary*. States Canadian reservations on proposed scheme and requests discussion at Imperial Conference 310

201. 30 mars *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Examine ces réserves et informe le Gouverneur général que le sujet est à l'ordre du jour de la Conférence 311

201. Mar. 30 *Dominions Secretary to Governor General*. Discusses Canadian objections and states that subject is on Imperial Conference agenda 311

202. 1^{er} avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Accepte en principe de nommer un Canadien au comité consultatif 312

202. Apr. 1 *Governor General to Dominions Secretary*. Agrees provisionally to appoint Canadian to advisory committee 312

1927

1927

203. 16 juin *Le représentant des produits agricoles au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait rapport du travail de la Commission des marchés impériaux et de sa propre attitude 313

203. June 16 *Agricultural Products Representative to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports on work of Empire Marketing Board and attitude adopted towards Board 313

204. 7 juillet *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au représentant des produits agricoles*. Traite de la Commission des marchés impériaux et approuve l'attitude du représentant .. 314

204. July 7 *Under-Secretary of State for External Affairs to Agricultural Products Representative*. Discusses Empire Marketing Board and approves attitude of representative 314

205. 26 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Propose un nouveau programme pour la Commission des marchés impériaux 315

205. Sept. 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Proposes future programme of Empire Marketing Board 315

206. 19 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Accepte le programme proposé 315

206. Oct. 19 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Agrees to proposed programme 315

1928

1928

207. 28 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande l'autorisation de transférer à la Foire industrielle britannique certains des fonds de la Commission des marchés impériaux 316

207. Jan. 28 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Asks agreement for transfer of some Empire Marketing Board funds to British Industries Fair 316